



# ASAMBLEA PERMANENTE DE DERECHOS HUMANOS BOLIVIA

violencia desmedida, criticada incluso por el sistema de Naciones Unidas  
([https://eldeber.com.bo/opinion/atropello-inaceptable-contra-dos-periodistas\\_289357](https://eldeber.com.bo/opinion/atropello-inaceptable-contra-dos-periodistas_289357)).

Las organizaciones y personas que firmamos la siguiente nota, hacemos conocer la misma a Bruce Barnaby Rubio, Responsable del mecanismo de seguimiento MESEG BOLIVA de la CIDH, y son parte de las denuncias que presentaremos a la Dra. Julissa Mantilla Falcón, Presidenta de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos la Presidenta de la CIDH, una vez que nos informe de la fecha de audiencia que reiteramos en solicitar.

La Paz, lunes 15 de agosto de 2022



*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*  
A. E. D. H. B.

*[Handwritten signature]*  
Cristóbal Álvarez Salles  
COORDINADOR DE ECONOMIA  
ALTERNATIVA DE LOS PUEBLOS  
CAOI

*[Handwritten signature]*  
Manuel Morales  
CONADE

*[Handwritten signature]*  
Dr. Gualberto Cusi M.  
ABOGADO  
R.P.A. 4780224 GCM  
Adeproca

APDHB